
　今年は町社会福祉協議会が法
人として設立50周年となる記
念の大会でした。社会福祉事業
に功績のあった12名4団体への
表彰が行われました。福祉教育
の推進など３つの事項を発表し、
実践を呼びかけました。

第41回社会福祉大会
 11月30日（エコールみよた）

　町スポーツ協会主催の信濃グランセ
ローズによる小学生野球教室が開催さ
れました。今年はあいにくの雨となっ
てしまいましたが、多くの小学生が参
加し、選手とキャッチボールをしたり、
バッティング練習をしたりして野球を
楽しんでいました。

信濃グランセローズ野球
教室 11月23日（B&G海洋センター）
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　毎年恒例の「まちづくり協議会みよ
た」による新そば交流会が開催されまし
た。会員の皆さまが町内で栽培したそ
ばを使用して、地元の方たちがそば打
ちをし、訪れた皆さまに提供しました。
訪れた皆さまはおいしそうに新そばを
堪能していました。

新そば交流会
 11月23日（栄町公民館）

　御代田中学校2年生の長谷川千洸さ
んが高円宮杯全国英語弁論大会出場
することを町長へ報告しました。長
谷川さんは「違いを超えていこう」と
いうテーマで人々のありのままを受
け入れることの大切さをスピーチし、
長野県大会で28名中２位という成績
を収め、全国大会に出場しました。

表敬訪問（御代田中学校長谷川千洸さん
高円宮杯全国英語弁論大会） 11月15日（役場）

　向原区在住の柳沢あゆみさんがJICA
青年海外協力隊としてフィジーへ派遣
となることを町長へ報告しました。栄
養士の柳沢さんは栄養問題に関心があ
ることが派遣の理由とし、「栄養過多や
栄養不良などの問題があるフィジーの
人々の栄養の知識をさらに増やしてい
けるよう頑張りたい」と話しました。

表敬訪問（JICA柳沢あゆみさん） 
 11月25日（役場）

　町内在住の佐々木國幸さんと森勝三男さ
んが来年6月に開催されるJFA全日本O-60
サッカー大会へ出場することを町長へ報告
しました。２人は59歳以上で構成されて
いる信州大星サッカークラブの一員として、
北信越大会で優勝し全国大会への出場を決
めました。「全国大会ではまず１勝を目指し
て頑張りたい」と抱負を話してくれました。

表敬訪問（JFA全日本O-60サッ
カー大会出場） 12月4日（役場）

　上田信用金庫様から今回の台風第
19号で町内にも被害があったことか
ら、見舞金30万円をいただきました。
災害復旧などに使わせていただきま
す。ご善意ありがとうございます。

上田信用金庫 見舞金御礼
 11月21日（役場） 　杉の子幼稚園のPTAの皆さまから、

10月27日に行われたバザーの収益
金の一部20,000円を「町の子育て、
福祉に活用してほしい」とご寄付いた
だきました。ご善意ありがとうござ
います。合わせて、町長と子育て支
援に関して意見交換も行いました。

杉の子幼稚園 寄付金御礼
 11月25日（役場）

　佐久警察署および佐久交通安全協会
主催により、夜間の運転や歩行時の危
険性を知ることで夜間の交通事故防止
意識を高め、交通事故減少へつなげる
ことを目的に交通安全ナイトスクール
が開催されました。50名の参加者は
夜間の危険性を改めて感じていました。

交通安全ナイトスクール
 10月21日（役場）

　毎年恒例のきなんしまつりが開催されました。総合文化展では力作ぞろいの絵画や生け花、書道などの
作品展があり、合わせて体験コーナーも開催されました。芸能発表会では幼稚園児からシニアまで幅広い
世代の皆さまが日ごろの練習の成果を発表していました。

第27回 きなんしまつり開催

芸能発表会 11月9日 総合文化展 11月1日～ 3日
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